

Landwirte | 24.02.2021 | Nr. 065/21

Heiner Rickers: Landwirte sind keine staatlichen Landschaftsgärtner

Zu dem heute in den KN veröffentlichten Interview mit Umweltminister unter der Überschrift „Der Landwirt muss zum Naturwirt werden“ erklärte der agrar- und umweltpolitische Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, Heiner Rickers:

„Die CDU setzt sich ein für produktionsintegrierte Nachhaltigkeit sowohl beim Erzeugen von Nahrungs- und Futtermitteln als auch von erneuerbaren Energien!

Dafür sind unsere Bauern gut ausgebildet. Das geht auch ohne große Flächenstilllegungen.

Landwirte sind keine staatlichen Landschaftsgärtner – ihre Aufgabe ist die vorrangige und nachhaltige Produktion gesunder Lebensmittel. Und Ackerflächen am Gunststandort Schleswig-Holstein aus der Produktion zu nehmen reduziert die Wertschöpfung.

Eine hochwertige Produktion muss über Zuschläge des Lebensmitteleinzelhandels angemessen bezahlt werden! Wenn die von Politik und Gesellschaft geforderten Nachhaltigkeitsstandard über den Lebensmitteleinzelhandel entsprechend bezahlt werden, werden unsere landwirtschaftlichen Unternehmer sofort in diese Richtung produzieren.

Der Staat darf nur den Rahmen abstecken, der Wettbewerb im Markt ist immer noch der Innovationstreiber, nicht der Staat selbst. Das gilt auch für Nachhaltigkeit und Artenschutz!“